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A n fra g e 

der Abgeordneten Schieder, Prof.Radinger, Haas 

und Genossen 
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Die Veranstaltungen zur Lehrerfortbildung gewinnen 

im be:30!'1deY'(~{J im Hinblick a'.ü' die in der LI.;3chulor-

ganisationÄgesetsnov~lle immer mehr Bedeutung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher 

folgende 

Anfragen 

1) \-Jieviel(~ Verans talt ungeri der LehrerfQrtbildung 
finden in den Sommermonaten Juli bis A!lgust 19'/1 
statt ? 

2) Wieviele dieser Lehrerfortbildungsveranstaltungen wenden, 

sich an Pflj,chtschullehrer, an Lehrer an ABS und an Lehrer 

a.n BHS und 8M3 '? 

3) Wieviele Veranstaltungen der Lehrerfortbildung haben in den 

Sommermonaten :1.969 und 1970 statgef'unden ? 

4) Wieviele Lehrer werden insegsamt an den Lehrerfortbildungs

veranstaltungen 1971 teilnehmen ? 

5) Wie lauten die genauen Themen der einzelnen Fortbildungs-

veranstaltungen ? 

6) Welchen Erfolg zeigen diese FortbildurigsveranstaltuGgen 
für die Ablegung der Lehramtsprüi'ungen für Hauptschulen, 
für Sondersehulen und für den polytechnischen Lehrgang' 
an den Pädagogischen Instituteb ? 
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